

Tema del día

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

Tras meses de buscar apoyos de empresas locales y de organizaciones para lograr el sueño de potenciar el talento del Sandboard en Atacama, su región, la doble campeona mundial de la disciplina, Constanza Albayay, finalmente inició como instructora de su escuela la temporada de clases particulares de sandboard a 20 talentos atacameños de siete a 17 años.

En definitiva, este sábado 7 de septiembre Albayay no sólo logra un objetivo de entregar conocimiento a nuevas generaciones, sino que también para destacar que la Región de Atacama tiene uno de los paisajes naturales más óptimos para realizar este deporte en el mundo.

“Para mí las dunas en Copiapó, y sobre todo aquí en Santa Gemita cerca de la Mina San José, es un lugar sagrado. Este es un lugar precioso que tiene un contacto con la naturaleza enorme, donde uno se olvida de los problemas y sigue adelante. Eso es la base del Sandboard, el contacto con la arena, el entorno y la naturaleza que hay aquí y que no debemos envidiar en ningún otro lugar del planeta”, señaló muy emocionada Albayay.

NIÑOS FELICES DEL CURSO

Con el resguardo de la Seguridad Pública de la Municipalidad de Copiapó llegaron a las 10:30 de la mañana una caravana de vehículos con las 20 familias y sus hijos becados para iniciar las clases con la reconocida deportista atacameña, quien les entregó insumos y primeras indicaciones junto a sus equipos de Rider.

La primera demostración fue de la propia Constanza, quien junto a otros cuatro Riders subieron la cima de una de las dunas y mostraron al público como ejecuta una deportista de élite el descenso.

Se suponía que se iba a separar las clases en dos grupos de 10 personas, pero las ganas de practicar de los niños y adolescentes fue tal que se desarrolló una única clase con todos los becados. Aprendieron a saber guiar la tabla, saber detenerse en la arena y saber caer para evitar algún accidente.



DEMOSTRACIÓN DE SANDBOARD DE CONSTANZA ALBAYAY JUNTO A LOS RIDERS EN LA CIMA DE LA DUNA. FAMILIAS QUE FUERON PARTE DE LA PRIMERA JORNADA AGRADECIERON EL CURSO.

Niños tienen la dicha de tener clases de Sandbord de una campeona mundial

CONSTANZA ALBAYAY. *Iniciativa que busca potenciar a Copiapó con nuevos talentos.*

“Para mí las dunas en Copiapó, y sobre todo aquí en Santa Gemita, es un lugar sagrado. Este es un lugar precioso que tiene un contacto con la naturaleza enorme, donde uno se olvida de los problemas y sigue adelante”.

Constanza Albayay
 Campeona mundial de Sandboard



FOTO DEL RECURDO DEL PRIMER DÍA DEL CURSO DE SANDBOARD DE 20 NIÑOS CON LA DEPORTISTA ATACAMEÑA CONSTANZA ALBAYAY.

Suze Mora, estudiante del Tercero Básico A del Liceo Sagrado Corazón que tiene conocimientos a su corta edad de defensa personal y karate, comentó que “me parece una entretenida jornada. Lo pasé súper, fui feliz. Vine con mi hermano Samuel y al principio tu-

vimos un poco de ansiedad, pero lo pasamos muy bien y estamos listos para las clases que se vienen”.

Lisa Montecinos, estudiante de Segundo Básico del Liceo de Música, estaba feliz de ser parte de esta clase e indicó que no es primera vez que se sube a una

tabla. “Yo a corta edad he realizado patinaje y skate, así que subirme a una tabla no fue una novedad. En la arena no lo había hecho. Ésta fue mi primera vez. Me subí a los skate a los dos años y en patinaje hace poquito, pero mi mamá dice que tengo un buen equilibrio”, finalizó.

Además habló sobre la clase de Sandboard Valentino Avilés, estudiante de 1ºB del Liceo Católico de Atacama, quien destacó que “me parece bien ser entrenado por una campeona mundial, además que creo que es de acá, copiapina. Yo juego mucho a la pelota y mu-

chos deportes, pero a las dunas no las pescaba mucho. Ahora sí lo haré y aprenderé mucho en este curso con nuestra instructora de nivel mundial”.

“Fue espectacular todo. Siento que lo niños y los papás quedaron muy contentos de como se desarrolló la actividad

Tema del día

18 niños participaron

de la primera clase en Santa Gemita, por lo que corra el cupo para los niños entre siete a 17 años que quedaron en lista de espera para realizar la clase de Sandboard

(viene de la página anterior)



RODRIGO SILVA

SANTA GEMITA FUE EL SECTOR ELEGIDO PARA LA PRIMERA CLASE CON LOS 20 NIÑOS BECADOS. ESTÁ A 10 KILÓMETROS DE LA CONOCIDA MINA SAN JOSÉ.

“Yo a corta edad he realizado patinaje y skate. En la arena no lo había hecho. Ésta fue mi primera vez. Me subí a los skate a los dos años y en patinaje hace poquito, pero mi mamá dice que tengo un buen equilibrio”

Lisa Montecinos (7 años)
 Becada del curso de Sandboard

y estoy muy agradecida de los patrocinadores que estuvieron apoyándonos, así como también del municipio. Sin ellos esta escuela y anhelo que yo tenía hace más de cinco meses no se hubiera materializado”, destacó la connotada deportista nacional al finalizar la jornada.

MUNICIPIO DE COPIAPÓ Y ORGANIZACIONES LOCALES

Pese a las dificultades por iniciar las clases, Albiayay tuvo apoyo de parte de la Municipalidad de Copiapó para el tema de las becas y el financiamiento, así como también de asesoría de kinesiólogos de HT in Motion, apoyo logístico de Arrebol Comunicaciones, alimentos de la pyme Del Huerto Copiapó, productos del mar de Pescadería HyH, así como de otras organizaciones locales.

El alcalde de Copiapó, Marcos López, destacó que “todo esto parte por el encanto de Constanza por cómo se comunica con la gente y también con las autoridades. Ella



CECIDA

SE ENTREGARON ALIMENTOS Y REFRESCOS A LOS ALUMNOS Y FAMILIAS

Logros de Constanza Albiayay

● En abril de 2022 Constanza Albiayay tuvo su primer campeonato y se convirtió en Campeona Nacional de Slalom y ganó el segundo lugar en Big Air. En noviembre del mismo año, fue convocada al Mundial de Sandboard en México y se convirtió en Campeona Mundial en categoría profesional Mixto en Slalom, Campeona Mundial en categoría profesional femenina en Big Air y obtuvo el título del mejor tiempo del campeonato. En septiembre del año pasado fue elegida entre las 30 mujeres más poderosas de Chile en la revista Forbes.

nos visitó en una oportunidad para conocer por dentro el municipio y conversamos hartito. En esa oportunidad entregó una breve disertación de su trabajo y nos dijo con mucha firmeza ‘ustedes nos saben lo que tienen en la comuna, porque tienen las dunas más extensas y hermosas de Chile y no le sacan provecho’. A partir de ahí la ayudamos y siempre estaremos apoyándola,

porque debemos comprender que no es fácil destacar como ella lo ha hecho y felicito lo bien que le ha ido con su incursión en Europa”.

Asimismo, el edil comentó que “esperamos que el próximo año Constanza tenga más apoyo, porque este curso significa no sólo potenciar a jóvenes talentosos en esta disciplina, sino también potenciar el turismo al destacar estos paisajes

“Ella nos visitó en una oportunidad y nos dijo con mucha firmeza que ‘ustedes nos saben lo que tienen en la comuna, porque tienen las dunas más extensas y hermosas de Chile y no le sacan provecho’. A partir de ahí la ayudamos y siempre estaremos apoyándola”.

Marcos López
 Alcalde de Copiapó

que son fantásticos para realizar sandboard como otros deportes en la arena”.

Mirko Bogdanic, asesor de Arrebol comunicaciones, destacó que “Constanza llevaba mucho tiempo con este anhelo y nosotros no podíamos dejarla sola. Gracias al apoyo de la municipalidad logramos conseguir 20 becas para las clases de los sábados. Esto es un punto importante, porque la intención máxima es convertir a la Región de Atacama en la cuna del Sandboard a nivel nacional y esperamos que a nivel sudamericano”.

Cabe señalar que en esta primera clase llegaron 18 de los 20 estudiantes, por lo que se correrá la lista de otros niños que quedaron sin cupo tras la etapa de selección. Además, por tema de lograr mejores condiciones, se realizará la próxima clase en otro sector más empinado de Santa Gemita. **CS**